
Roma, L6 maqqro 2aI4

Desidero portare a conoscenza del personale degli uffici
conseguenza della lettera ai pubblici dipendentl det 3oPresidente del consiglio Renzi e det Ministro Madia, raha subito stabrÌito un contatto telefonico, proÌung:ato,
alla quale ha rappresentato re es-igenze del1l rstituto epersonaì-e riguardo alra possibir-e rlduzione degri ufficl

Territorial,i che, in
apriÌe 2AL4, a firma def
Presidenza defl, Istituto
con il Mlnlstro Madia
le preoccupazloni del
territoriafi .

la situazione degli u.T. e tutte -Le altre questioni che potrebbero derivare perI'rstat da vari e-Lementi delÌa lettera ai pubblrci dipenàenti sono stateanaiiticamente prospettate in una lette.u -or,".gnata al Ministro per rl tramitedel suo Capo di Gabinetto, al quale peraltro la situazione è stata illustrata inun iungo colloquio al quaÌe hanno partecipato da parte del Ministero anche ifresponsabile del legislatlvo e il direttore del d_ipartimento. Da partedell'rstat hanno partecipato anche 11 dott. Bafdaccl e la dott.ssa Belfitti.

Le nostre esigenze sono state recepite e saranno tenute inquadro de1 complesslvo provved.imento relativo alla pubblica
re]-azione al quale ci saranno comunque ufteriori momenti dianalisi dei probtemi.

considerazione neÌ
Amminrstrazione, in
incontro e di

Con v-i ve cordial rtà ,
Antonio Gofini


